



南越前町立
南越前中学校
minamiyechizen junior high school

みらい



みな中 HP QRコード

学校だより No. 13
令和7年2月3日

校訓 『立志 清心 躍動』

少しずつ暖かい日が増えてきました。春はもうすぐです。

今年の冬は雪が少なく、助かっていますね。そしてもう早2月。気象庁も、今年は早く暖くなり、春がはやく来そうとの予報を出しました。確かに1月の大寒の時期(1月20日以降)も最高気温が10℃を超える日があるなど、例年より暖かかったように思います。

ただ、心配なのは花粉です。1月の下旬頃から鼻がムズムズし、喉がイガイガする人も少しずつ増えているみたいです。花粉は、これからがシーズンに入ります。少しでも花粉症の症状がある人はマスクなどの対策を念入りにした方がいいですね。また、まだまだインフルエンザや新型コロナなどの感染症も心配な時期です。感染症対策もしっかりお願いします。

春が近づいてくると、気分的にも明るくなり元気になります。ワクワクする気持ちの人も多くあります。花粉対策や感染症対策をしっかりしながら、楽しい春をみんなで迎えましょう！



◆先日、SNSの使い方について再度確認しました。<SNSと適度な距離を置いて、使いすぎないようにしましょう！>



3学期早々、本校生徒の中にSNSの使い方により嫌な思いをしている子がいることが分かり、全校生徒に対し、再度SNSの使い方についての確認と注意喚起を行いました。SNSは大変便利な道具であると同時に、使い方次第ではすごく人を傷つけてしまう恐ろしい道具に変わります。面白半分を投稿した内容が、相手にとってはとても嫌なものであることが多いのです。今回、生徒指導主事の笠島先生からお聞きした話をしっかり心に留めて、「みな中」のみんなが楽しく過ごせるようにしていきましょう！各ご家庭でも是非ご協力をお願いします。

◆1年生は「新入生を迎える会」の準備が着々と進んでいます。

2月26日(水)に予定されている「新入生を迎える会」に向けて、1年生のみんながアイデアを出し合いながら準備をしています。4月から入学してくる後輩たちに、「みな中」の良いところや楽しいところ、中学生として注意しなければいけないところなどをしっかりと伝えてほしいと思います。今年の「新入生を迎える会」がどんな楽しいものになるか、期待していようと思います。がんばってね！



◆2年生は「立志の集い」の準備をしています。



毎年恒例の2年生の「立志式」が2月8日(土)に予定されています。立志のつどいは、「将来の決意や目標などを明確にし、大人になる為の自覚を深めること」を願って行っている行事です。今年も学年や個人の立派な目標や決意が聞けることを楽しみにしています。2年生のみなさん、4月からは3年生になります。決意を新たに、しっかりと力強くこの「みな中」を引っ張って行って下さいね。

◆3年生はいよいよラストスパート！

3年生は受験まっただ中です。卒業まで、あと残すところ1ヶ月ほどとなってきました。この約1ヶ月間をどう過ごすか、どんな後ろ姿を後輩に見せたいのか、それぞれがしっかり考えて過ごして欲しいと思います。私立高校・県立高校の受験を控えているみなさんは、体調管理をしっかりしてベストを尽くせるように準備して下さい。応援しています。頑張れ！



1度口から出しちゃった言葉は、もう元には戻せねーんだぞ。

言葉は刃物なんだ。

使い方を間違えると厄介な凶器になる。

言葉のすれ違いで、一生の友達を失くすこともあるんだ。 by 江戸川コナン